

05.07.2016 Mittlerweile ist das Zugefüttert-werden ganz selbstverständlich. Auch das Spielen wird immer erwachsener. An Tüchern wird gezergelt, papier zerrissen und die Beute vor den anderen in Sicherheit gebracht.

07.07.2016 Heute ging es das erste Mal für kurze Zeit raus! Eine tolle neue Erfahrung für die Welpen, die gleich anfangen, alles zu erkunden.

09.07.2016 Die Welpen sind heute ins Souterrain gezogen. Direkter Zwingerzugang, gefliester Boden und genug Platz zum Drinnen-Toben bei schlechtem Wetter. Jetzt schlafe ich im Zimmer nebenan und nicht mehr direkt neben der Kiste.

Erstaunlich, wie schnell dieser fremde Ort für die Kleinen vertraut ist. Im Zwinger werden die Kreise größer, das Wetter läßt aber immer nur zeitweisen Aufenthalt draußen zu. Heute war Sabine Heinrich, die Besitzerin von Baxter zu Besuch, hat den Nachwuchs begutachtet und für jeden Welpen ein tolles Spielzeug mitgebracht, das dann auch mit ins neue Zuhause geht. Für einen Besuch von Baxter im Zwinger war es noch zu früh. Der beste Zeitpunkt, um Kontakt mit fremden Hunden zu bekommen, ist ab ca 5,5 Wochen.

10.7.2016 Die Zeiten im Zwinger werden immer länger, die Welpen bewegen sich überall und auf allen Untergründen ganz sicher. geräusche aus den Nachbargärten beeindrucken gar nicht. Diese Nacht war die erste durchgeschlafene (23.30-4.30 Uhr).

11.7.2016 Der erste Tag komplett draußen. Der Zwinger ist jetzt so vertraut, dass täglich neue Spielsachen und Anreize draußen geschaffen werden müssen.

12.07.2016 Der zweite Tag, den die Welpentagsüber komplett draußen verbracht haben. Mittlerweile legen sie sich ganz vertrauensvoll einfach dorthin , wo sie gerade müde sind. Egal ob mitten auf dem Rasen oder ins Lager zu den anderen.

Heute war die Zuchtwartin zur 2. Wurfabnahme da. Alles war ohne Beanstandung! Die Gewichte liegen zwischen 2600-3200 gr.

Die Entenmutter hat sich nach zwei Tagen an die Welpen gewöhnt und kommt mit ihren Küken direkt an den Zaun. Als auf der anderen Zaunseite acht neugierige , kleine Welpen sitzend aufgereiht waren, hatte ich leider keinen Fotoapparat zur Hand!! Ein herrliches Bild! Danach haben die Welpen die Enten nicht weiter beachtet....so wie wir es uns wünschen. Lediglich Brava versuchte, die Enten durch Bellen und vorm Zaun rumhüpfen zu irgendetwas zu bewegen. Da die Bemühungen nicht fruchteten, ging sie halt mit ihren Geschwistern spielen...da ist mehr los. Während ich dies schreibe, schläft Bacio auf meinem Schoß. Seine Geschwister wuselten vorher um mich herum und sind nach und nach auch eingeschlafen. So sitze ich inmitten acht seelig schlafender Welpen ...und es ist der beste Platz auf dieser Erde!

13.07.2016 Heute haben die Welpen den Tunnel mit in den Zwinger bekommen. Erstaunlich mit welchem Selbstverständnis und Selbstvertrauen die Welpen sofort durch dieses wackelige Teil laufen. Hier drin lässt sich hervorragend fangen spielen und durch die Gegend kugeln. Nachdem Allegra am Wochenende nicht mehr so gerne säugen mochte, haben wir sie zum Säugen im Stehen motiviert. Dies klappt hervorragend und Allegra ist ganz entspannt dabei...